



Claudia Sheinbaum dialogará con consejeros del INE sobre elección judicial: “Que expliquen por qué quieren más presupuesto”

La presidenta prevé que el encuentro sea a inicios de enero

Por **Olivia Vázquez Herrera**

26 Dic, 2024 09:28 a.m. | Actualizado: 26 Dic, 2024 10:42 a.m. MX



Es importante recordar que el INE será quien organice y lleve a cabo la elección de jueces, magistrados y ministros. (INETV)

La presidenta **Claudia Sheinbaum** Pardo dio a conocer que se **reunirá** con los **consejeros** del Instituto Nacional Electoral (**INE**) para dialogar sobre el **presupuesto** que se le destinará a la **elección** de jueces, magistrados y ministros del **Poder Judicial** de la Federación (PJF).

La lucha por el presupuesto para la elección judicial

Vale recordar que el **Consejo General del INE** había solicitado al Ejecutivo un presupuesto de **13 mil millones de pesos** para poder echar a andar la elección de jueces, magistrados y ministros del domingo **1 de junio de 2025**, sin embargo, la cifra resultó por demás escandalosa para la presidenta Sheinbaum y el Congreso de la Unión.

Luego de que la **Cámara de Diputados reasignara recursos** en el Presupuesto de Egresos de la Federación 2025, se determinó que la institución presidida por Guadalupe Taddei sólo recibiría **27 mil de los 40 mil millones de pesos** que había pedido en total para el próximo año, lo que le dejaba únicamente 7 mil millones de pesos para la elección del Poder Judicial de la Federación.

[Claudia Sheinbaum dialogará con consejeros del INE sobre elección judicial: “Que expliquen por qué quieren más presupuesto” - Infobae](#)